

Peleteiro se hace gigante en el triple salto

ATLETISMO

Logra su tercera corona continental, la primera medalla a las órdenes de su marido Compaoré, y Lescay se estrena como español con un bronce en longitud

J. ASPRÓN / C. SÁNCHEZ

GILÓN. Su vida, dice, es un remanso de paz absoluto desde que regresó a Galicia. Todas las piezas en equilibrio tanto en lo familiar como en lo profesional. «Y la cabeza es un 80 %. Estar bien men-

talmente hace que me sienta en el mejor momento de forma de mi carrera». Es Ana Peleteiro en estado puro, de nuevo campeona de Europa en pista cubierta tras imponerse con 14,37 metros en un concurso de nivel discreto en el que todas las demás finalistas sufren para alcanzar los 14 metros. Poco le importa a la gallega, satisfecha y eufórica tras demostrarse a sí misma y al mundo entero que no se equivocó con su cambio de rumbo para 2024. Su medalla es la primera desde que dejó Guadalajara y a Iván Pedroso y se puso a trabajar a las órdenes de su marido, Benjamín Compaoré, en su nuevo hogar de Ribeira.

No es la medalla más épica de



Peleteiro, radiante. REUTERS

Peleteiro. Pero eso no es su culpa. Para ganar apenas necesita mejorar lo que ya había conseguido en esta temporada invernal. La espa-

ñola era la favorita antes del inicio, pero pocos podían imaginar un triunfo tan plácido. La ya triple campeona de Europa abre los brazos, señala el pasillo y se dice verdades en voz baja. Así encara el primer intento, larguísimo, cerca de 14,50... pero nulo por apenas 0,9 centímetros. En el segundo intento grita con rabia antes de brincar hasta 14,20 metros.

Peleteiro, medias negras hasta la rodilla, ayer blancas, se queda con su tercer salto (13,96) a tres centímetros del mejor de todas sus rivales. Viendo el percal, la gallega no duda en renunciar a su cuarto salto antes de despejar dudas en el quinto, con esos 14,37 que le garantizan el oro, nuevo mejor re-

gistro europeo del año.

Y, poco después, el atleta de origen cubano Lester Lescay, que tiene un don natural para saltar y que estrenó la nacionalidad española en enero, apenas tardó un par de meses en lograr su primera medalla internacional. Lo hizo en un apretadísimo concurso de longitud, en el que acabó llevándose el bronce (8,12), a solo un centímetro del oro del búlgaro Bozhidar Saraboykov e igualado con el gran favorito, el italiano Mattia Furlani.

Iñaki Cañal, a la final

El gijonés Iñaki Cañal estará esta noche en la final de los 400 metros. El internacional asturiano se hizo con la victoria de forma solvente en la primera ronda, para firmar la segunda plaza en la segunda (46,24), con la que se clasificó para la final.

El guardián de los aros del Círculo Gijón

TERCERA FEB

Sergio Martínez, líder reboteador y defensivo del Círculo Gijón, se muestra confiado para los siete partidos que le restan al equipo

ALFONSO ALONSO

GILÓN. Siete partidos que se plantean casi como siete finales. Ese es el calendario que le queda al Círculo Gijón Noega Baloncesto para alcanzar la primera posición del Grupo AB de la Tercera FEB y certificar su presencia en la Fase de Ascenso a LEB Plata. Con un balance de 17-2, los gijonenses miran desde su privilegiado liderato, y cada vez con mayor distancia, al resto de competidores.

Marín y Chantada, a tres y cuatro encuentros de diferencia, son los contendientes más cercanos. Y si en la mayoría de ocasiones se elogia el ritmo anotador y despliegue ofensivo que caracteriza al equipo, no menos importante es poner en valor la otra cara de

la moneda: la defensa. Una faceta desde la que también se ganan partidos y se cimentan los más importantes logros.

Y como líder en ese ámbito aparece en el equipo gijonés al pivot Sergio Martínez (León, 1992), uno de los grandes fichajes de esta temporada, que con su buen hacer destaca como uno de los mejores defensores de la Liga, siendo el segundo máximo taponador, con 18, y el sexto máximo reboteador (168), amén de la intimidación que causa en los rivales enfrentarse a un rasca-cielos de 208 centímetros.

Repasando la importancia del trabajo atrás del equipo, el propio Martínez no elude lo importante de sus registros y los méritos defensivos que acompañan al equipo. De hecho, lo tiene muy claro. «La defensa es lo que nos convierte en candidatos al ascenso. En ataque contamos con muchas opciones, lo que hace difícil que tengamos un mal día, pero es el trabajo defensivo el que realmente nos pone en otro nivel».

A su vez, el pivot reconoce su satisfacción por «sentirse impor-



Sergio Martínez coge un rebote durante el entrenamiento de ayer. J. M. P.

tante en el equipo» y, sin dudar de las capacidades del conjunto gijonés, muestra cierto grado de sorpresa «por contar con una ventaja tan amplia en una Liga históricamente tan apretada en la parte alta», considerando como una de las claves el haber vencido a sus rivales más directos. Sobre cómo afrontar el final de temporada, Sergio no niega la ventaja de depender de sí mismos: «Está en nuestras manos ganar la liga y disputar algo tan especial para los jugadores, el club y la ciudad como es una fase de ascenso». Un hecho que les da un plus de motivación y que le hace querer apresurarse a poder conseguirlo cuanto antes.

Concentrados

«No podemos relajarnos porque queremos asegurar el primer puesto cuanto antes. Conseguirlo con algún partido de margen en un grupo tan competido como el nuestro sería todo un lujo», recalca el leonés.

Todo pasa por tratar de imponerse en la tarde de hoy (20 horas, Palacio de Deportes de Gijón) al Hotel 4Postes-Avila Auténtica el Bulevar, un rival de mucho potencial que exigirá el máximo a todos el equipo y porque jugadores como Sergio Martínez sigan custodiando con éxito los aros del Círculo.

Final anticipada en Mata Jove para cerrar la fase de grupos

HOCKEY PATINES

G. F. El Telecable recibe esta tarde, a las 19.15 horas, al Benfica portugués en uno de los mejores encuentros de los que se puede disputar en el hockey patines femenino. Las lisboetas tienen una plantilla repleta de jugadoras internacionales, en la que destacan

jugadoras como la nacional Beatriz Figueiredo y la española Aimee Blackmann.

Las gijonenses tratarán de cerrar la fase de grupos asegurando la primera plaza y logrando el pleno de victorias ante el público de Mata Jove. Las de Natasha Lee, con la presencia ya asegurada en la 'final four' de la Copa de

Europa, aguardarán lo que ocurra en el otro grupo para conocer a su rival en semifinales.

El Telecable y el Benfica se han visto las caras en tres ocasiones, con resultado siempre favorable para el conjunto asturiano, aunque con marcadores apretados. El último enfrentamiento fue el de ida de la actual fase de grupos y el equipo de La Calzada se impuso por 2-5 a las portuguesas. El partido contará con el aliciente de ser el primer enfrentamiento de Sara Rocas ante el que será su próximo destino.

El partido de Carreño en Indian Wells, suspendido con el gijonés en la cuerda floja

TENIS

E. C. No marchaban bien las cosas para Pablo Carreño en su duelo de Indian Wells frente a Quentin Halys. El asturiano, que

venía de ganar sus últimos once encuentros, se encontraba contra las cuerdas cuando el choque fue suspendido por las condiciones meteorológicas (6-3 y 4-1). La lluvia obligó a aplazar lo que quedaba de encuentro cuando todo parecía perdido para el gijonés. El ganador del duelo se medirá en la segunda ronda del torneo a Carlos Alcaraz. Carreño había comenzado el año en gran forma, lo que le había permitido escalar del puesto 196 del ranking ATP al actual 106 que ocupa.